

尼崎市立立花中学校

学校だより

令和2年6月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

当たり前を大切にして、次に「備える」こと

校 長 荷出 芳万

6月になり、分散登校を経て、ようやくクラス全員がそろっての学校生活がスタートしました。 ひとまずホッとしていますが、生徒のみなさんには、引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防 止のための学校生活を守ってもらうことになります。ほけんだよりをよく読んで下さい。

感染防止対策をしながら学校生活をすすめていくあたり、私たちは多くの人たちにお世話になっています。校医の先生や薬剤師さんに本校の対策についてご助言をいただいたり、分散登校期間中には、帰宅の時間に合わせて、警察や地域の方に見回りをしていただいたりしました。また、換気のため窓を開けで授業をしていることから、いつもより大きな音が近隣に聞こえているにもかかわらず、ご理解いただいたり、逆に工事を行っている方からは、大きな音の出る作業を休み時間や放課後にしていただいたりしています。

多くの方にいろんな形で応援していただくには、毎日、当たり前のことをしっかりやっておくことが大事です。「あいさつ」「交通ルール」「公共マナー」「しっかり勉強」「人に優しく」など、大切なことはまだまだあるでしょう。当たり前のことを積み重ねることによって信頼が生まれ、これが、何かあったときの「備え」につながるのではないかと思います。

さて、先日地域の方から「どのような教育をされているのですか?」と電話をいただきました。何か迷惑をかけたのかと心配していると、「お宅の生徒さんが、怪我をした猫ちゃんを助けようと、友達と協力して動物病院まで運んだこと、自分たちのお小遣いを出し合って、これで助けて下さいと必死にお医者さんに頼んでいた姿を見て感動して電話をした」ということでした。その方から、「すばらしい教育をしていただき、中学生の見方が変わりました」と感謝されましたので、私は「学校はめざす生徒像を示しているだけで、いろんな人が関わってくださるから生徒が自ら成長しているのだと思います」とお答えしました。

みなさんの日常生活で、「人を大切にし」「人から大切にされる」ことが当たり前になり、さら に多くの人に関わってもらうことで、今後の「備え」につながることを願っています。

≪学校の様子≫

放送朝礼

今年のテーマ

授業風景



昼食風景

手洗い

牛徒会活動



≪学校からのお知らせ≫

*学習について

休校による小学校からの積み残し内容や、前年度の内容については今年度の学習計画に 組み込み、7時間授業等で確実に対応していきます。

* 行事について

学校が再開したとはいえ、今後も感染症対策が必要な状況です。行事についても、十分な対策を講じることが困難な場合は、縮小もしくは中止を考えざるを得ません。しかし、本校のめざす生徒像を考えると、行事への取組は重要な教育活動です。また、先日 PTA アンケートの結果もいただきました。保護者の方々のご意見も参考に、各方面と協議し、7月をめどに、今後の行事(体育大会、文化発表会など)を決定しお知らせします。

- *第2波に「備える」
- ①一斉メール配信に登録

原則、全員登録でお願いします。(登録には時間がかかります)

②スタディサプリに登録

尼崎市からの支援を受けて、全生徒のIDをいただいております。今後休校になったときの学習支援として必要となります。未登録の生徒については学校で登録します。